



# La importancia de los nuevos consejeros del INE en la elección presidencial de 2024



Mientras el actual consejero presidente del **Instituto Nacional Electoral (INE)**, **Lorenzo Córdova Vianello** se alista para entregar la conducción del órgano electoral en abril, los partidos políticos se enfrentan por el nombramiento de los cuatro relevos en dicho Instituto.

Luego que la reforma constitucional del presidente **Andrés manuel López Obrador** en materia electoral no pudo prosperar, los analistas políticos advirtieron de la importancia de garantizar la neutralidad del árbitro electoral, pues este además de organizar los comicios, es el encargado de vigilar y mantener el principio de equidad entre partidos y candidatos.

Mientras tanto, en la Cámara de Diputados, Morena mide fuerzas con los partidos de oposición para conducir el proceso de selección de tres consejeros y el nuevo consejero presidente del INE, quienes tendrán apenas unos meses de adaptación, pues en septiembre se abrirá formalmente el proceso de la elección federal del siguiente año.

En ese sentido, Ignacio Mier, coordinador de la fracción de Morena, ha sostenido que no habrá reparto de posiciones, o de “cuatos”, como se hacía en el pasado. Por su parte, Rubén Moreira, líder de los priistas, negó un posible acuerdo con el bloque oficial para un eventual reparto de las posiciones en el Consejo General del INE, pero adelantó que los morenistas pueden proponer perfiles cercanos a la 4T.